

Rückseite

Wir setzen uns dafür ein, das Bewusstsein über Autismus zu erhöhen. Wir möchten mit den Mitmenschen ins Gespräch kommen, aufklären, sensibilisieren und allgemein über Autismus informieren.

Wir kommen in der Selbsthilfegruppe zusammen, um Gedanken und Erfahrungen austauschen. Wir verstehen uns als eine unterstützende Gemeinschaft, in der wir uns gegenseitig ermutigen.

gemeinsam

Wir versuchen gemeinsam, praktische Handlungsstrategien für belastende Situationen zu entwickeln - ob zu Hause, in der Schule oder in der Freizeit unserer besonderen Kinder.

Vorderseite

Selbsthilfegruppe



Eltern autistischer Schulkinder
im Main-Kinzig-Kreis

www.autismus-mkk.de



19:30 Uhr

Elterntreffen 1 x monatlich

Die Selbsthilfegruppe kommt 1x im Monat - am zweiten Mittwoch - zusammen und trifft sich im Mehrgenerationenhaus (MGH) Anton in Gründau-Rothenbergen.

Anschrift

Niedergründauer Str. 17a
63584 Gründau-Rothenbergen

Die Selbsthilfegruppe ist selbstverständlich offen für neue Teilnehmerinnen und Teilnehmer.

Bei erstmaliger Teilnahme wird um Voranmeldung per E-Mail an **selbsthilfe@autismus-main-kinzig.de** gebeten.

Gefördert durch die AOK -
Die Gesundheitskasse in Hessen



Innenseite

Gerne können auch Eltern in unsere Gruppe kommen, deren Kind (noch) nicht zur Schule geht, z.B. Eltern eines autistischen Kindergarten- oder Vorschulkindes und auch dann, wenn die Autismus-Diagnose beim Kind noch nicht gesichert ist.

In offenen und vertrauensvollen Gesprächen erhalten die Eltern nützliche Informationen, beispielsweise welche Beratungsstellen und Therapieangebote es gibt und wie sie den Alltag autistischer Kinder besser strukturieren können.

gemeinsam

Innenseite

Für die Teilnehmenden an den Gruppentreffen ist es bereits eine große Erleichterung zu spüren, dass sie nicht alleine mit ihren Problemen sind. Aus eigener Erfahrung kennen wir die vielfältigen Herausforderungen im Alltag mit den besonderen Kindern.

gemeinsam

Besser und effektiver als Einzelpersonen kann sich unsere Selbsthilfegruppe an die Öffentlichkeit und an Institutionen wie Behörden, Politik und Presse wenden, um ihre Interessen und Belange zu vertreten und so schneller konkrete Ziele zu erreichen.